



# まる



北海道教育大学附属函館小学校 第1学年 学年通信 No.11 6月10日(金)

## 桐の子スポーツ祭のご観覧 ありがとうございます

桐の子スポーツ祭におきましては、たくさんの温かい拍手をありがとうございました。

お子さんの日頃の頑張りの一端をご覧になっていただけたことと思い、嬉しく思っています。入学から2か月あまりが経ち、力強く成長した様子を感じていただけたことと思っております。

桐の子スポーツ祭を通じたお子さんの頑張りを、次の学びに確かにつなげていけるよう、今後も支援してまいります。



## グラウンドでの学びを 教室での学びに

国語科では、文章を読んだり、語や文を書いたりする学習を行っています。

「くまさんとありさんのごあいさつ」では、大きな体のくまさんのセリフを大きな声で読んだり、小さな体のありさんのセリフを小さな声で読んだりするなど、様子に合わせて声の大きさを変えながらお話を読む練習を続けています。随分、くまさんらしく、またありさんらしく読めるようになってきました。

また、「ひらがな」では、はみださないように、ていねいになぞったり、始筆と終筆の位置を考えながら書いたりする練習を続けています。特に1画のひらがなは、字形を整えて書けるようになってきました。終筆が「はらい」の場合は、まだまだ難しそうにしていますが、4月に比べると力加減をコントロールできるようになってきました。

桐の子スポーツ祭が終了し、学習に取り組める時期となりました。お子さんの学びが深まるよう時間をかけながら、じっくりと指導してまいります。

## ノートを使用します



来週から国語と算数のノートの使用を開始します。時間割に合わせて、持たせていただきますようお願いいたします。合わせて、ノートへの記名をお願いいたします。記名については、ひらがなでお願いいたします。どうぞ、よろしく申し上げます。

(裏面あり)

## カラー軍手を持たせてください

16日（木），植栽活動を行います。そのため，軍手を使用します。軍手は，桐の子スポーツ祭の玉入れで使用したものを活用します。既に，洗濯して学校に持たせていただいている場合は，教室のお道具箱で保管しております。

どうぞ，よろしくお願いいたします。

